



Indicador ARDÁN Mejores Prácticas Empresariales

Empresa de Alta Productividad 2012

La empresa RECAMBIOS QUASAR S.L. ha obtenido el Indicador ARDÁN de Mejores Prácticas Empresariales:



Son aquellas que tienen un valor añadido por empleado por encima del percentil 75 del sector en el que opera durante los tres años consecutivos del período de análisis (período 2008-2010). Lleva asociadas notables capacidades organizativas, así como altas productividades de los recursos humanos.

Vigo, septiembre 2012

